



## 6月も頑張りましょう。

少しずつ夏の気配が感じられるようになってきました。これからは、一歩ずつ梅雨の季節へと進んでいきます。じめじめとした天候に、体調を崩す人も出てくるのではないのでしょうか。外から帰ったら手洗いうがいを十分に行って、規則正しい食事や睡眠などを心がけ、自分の健康管理をしっかりしましょう。

## 各クラスのオンリーワン目標

入学して2か月が過ぎ、各クラスとも落ち着いた生活が送れるようになってきた反面、様々な課題も見えてきました。もう一度、自分たちで決めたオンリーワン目標を見つめ直し、今以上によりよいクラスにするため、一人ひとりが頑張っしてほしいと思います。

A 組 2分前に席に座る

B 組 一日38笑

## 遠足に行ってきました。

北淡震災記念公園、あすたむらんど徳島、大鳴門橋遊歩道(渦の道)に行ってきました。たくさんの体験をしてもらいたいと思い、少しハードなスケジュールになりましたが、集団行動がスムーズにでき、充実した楽しい一日を過ごすことができました。

裏面に生徒の感想を紹介しています。

## 保護者のみなさまへ

来年度の修学旅行先は6月上旬に「沖縄方面」と決定いたしました。詳細については、早急に決め、積み立てなどの案内文書などお知らせをしたいと思っておりますので、その旨ご理解ご協力くださいますよう、お願いいたします。

日	曜	6月行事予定	給食
1	木	前期中間テスト・夏服完全更衣	×
2	金	前期中間テスト・英語検定	○
3	土		×
4	日	家庭人権学習の日	×
5	月	教育実習(～6/23)・全校集会	○
6	火		○
7	水		○
8	木	耳鼻科検診	○
9	金	地域別生徒会	○
10	土	県総体南部 B ブロック大会 (ソフトテニス)	×
11	日	県総体南部 B ブロック大会 (ソフトテニス)	×
12	月	読書週間(～16日)	○
13	火	歯科検診	○
14	水		○
15	木		○
16	金	壮行会	○
17	土	県総体南部 B ブロック大会	×
18	日	県総体南部 B ブロック大会	×
19	月	県総体南部 B ブロック大会 (サッカー) 学校安全の日	○
20	火	尿検査3回目	○
21	水	県総体南部 B ブロック大会 (野球)	○
22	木	人権ふれあい子ども会	○
23	金	全校集会	○
24	土		×
25	日		×
26	月		○
27	火	生徒会専門委員会	○
28	水		○
29	木		○
30	金		○

## 北淡記念公園

- とても大きな断層があって、近くでできたらとても怖いなと思いました。台所ではお皿が割れていて、棚も倒れていてすごく危ない状態でした。これからは地震が起きても安全で適切な行動がとれるように日頃から、避難訓練を行い、非常食・防災グッズなどを準備しておきたいです。日本に住んでいるかぎり、自然災害が多いので、対策をしっかりと一から見直していきたいです。自然災害はいつ起こるか分からないうえに、大切なものを一瞬で奪っていく本当に怖いものだということをこれからたくさんの人に伝えていきたいです。
- 阪神淡路大震災のことはあまり知らなかったけど、行って再現されたのを実際に目で見てみると、こんなにひどいことがあったのだなと思いました。今、南海トラフ地震がくると言われているから、備えていきたいです。
- 阪神淡路大震災について写真を見て勉強したり、実際に断層を見たりしました。建物に入ったすぐに横になったトラックがあって「何これ」と思ったけど、今思えば高速道路が倒れたときに実際こういうことが起こっていたのかと思いました。私たちも人ごととは思わず、南海トラフ巨大地震に向けて備えていきたいと思いました。
- 私は地震で身近な人を失ったことがないから、身近な人を失った人の気持ちが全ては分かりません。けれど、大切な友だちが亡くなったら悲しいし、何で友だちが亡くなるのだろうと悔しくなるし、怒ってしまおうと思います。だから周りの人の命を守るために災害の勉強をし、勉強したことを生かして、備えていこうと考えました。そして、地震が起きたら助けられる人がいたら、できるだけ助けたいと思いました。

## あすたむらんど徳島

- お昼ご飯を食べるときに、風が吹いていてとても気持ち良かったです。川下りはできなかったけど、いろんなアトラクションをして楽しかったです。それと、たくさん人がいてびっくりしました。
- 友だちと話をしながらお弁当を食べたことが楽しかったです水遊びもしました。びちょびちょになったけど暑かったので気持ち良かったです。また、家族とも行きたいと思いました。

## 大鳴門橋遊歩道（渦の道）

- 幼い頃に1回だけ行ったことがあります。けれど、その時は怖くておんぶされたまま橋を渡りました。しかし、12歳になってまた渡ってみたけど、怖くありませんでした。成長したなと思いました。
- 初めて渦を見ました。テレビや写真で見たことはあるけど、実際に渦を見るのは初めてなので良かったです。思っていたより迫力がありました。高い場所だったので、少し怖かったです。

## バスの中

- どの班のレクも面白かったです。その中で特に面白かったのは、3班のレクです。理由は、クイズで「あ、そういうこと」と何度も思ったからです。
- バスの中でいろいろなことをしました。イントロクイズや絵しりとりが特に楽しかったです。みんなでやるとやっぱり楽しいし、盛り上がっていい遠足になったなと思いました。
- バスの中での時間も楽しかったです。レクや友だちとたくさん話をして、爆笑しました。どのレクもよく考えられていたので、面白かったです。いい思い出になりました。